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REKLAMATIONEN
Wenn das Produkt nicht Ihren Erwartungen entspricht oder es Grund zur 
Beanstandung gibt, wenden Sie sich bitte per E-Mail oder telefonisch an uns.
COMPLAINTS
If the product does not meet your expectations or there are grounds for a 
complaint, please contact us via e-mail or by telephone.
REKLAMACJE
Jeśli produkt nie spełnia Państwa oczekiwań lub są podstawy 
do reklamacji, bardzo prosimy o kontakt mailowy lub telefoniczny.

sales@zieta.pl
+48 785 911 861

LEGGERA



  LEGGERA
LEGGERA is a minimalistic concept of the Zieta Studio, a combination of durable frame with a 
perforated seat and back. The Leggera series is created using the FiDU technology devel-
oped by Oskar Zięta, in which air is used for shape modelling.

LEGGERA ist ein minimalistisches Konzept des Zieta Studios, das einen robusten Rahmen mit 
einer perforierten Sitzfläche und Rückenlehne kombiniert. Die Leggera Serie wird mit der von 
Oskar Zięta entwickelten FiDU-Technologie hergestellt, bei der Luft zur Modellierung der 
Form verwendet wird.

LEGGERA to minimalistyczny koncept Studia Zieta stanowiący połączenie wytrzymałej ramy 
z perforowanym siedziskiem i oparciem. Seria Leggera tworzona jest w opracowanej przez 
Oskara Ziętę technologii FiDU, w której wykorzystuje się powietrze do modelowania kształtu.

Dimensions:
H: 78 cm / 31.0”
W: 49 cm / 19.3”
D: 58 cm / 22.8”
Seat Height: 45/42 cm / 17.7/16.5”

USE
LEGGERA is made of carbon steel. It is designed for indoor use, otherwise its surface 
might be subject to natural chemical processes. Sharp objects can scratch the surface; 
such damage is not covered by the warranty.  Do not step on the chair.
MAINTENANCE
In order to avoid damaging the product’s surface, do not use agents containing cleaning 
particles, active chlorine, salt, fluorides, bromides, iodides, or acid- or bleach-based 
agents.
Painted matt surfaces: 
The object should be regularly wiped with a moist, soft microfiber cloth and then dried. 
More stubborn smudges should be removed with a cloth and a small amount of soap, 
washing-up liquid or alcohol-based window cleaner. 

GEBRAUCH
LEGGERA ist ein Objekt aus Kohlenstoffstahl. Er ist für die Verwendung in Innenräumen 
vorgesehen, da seine Oberfläche sonst natürlichen chemischen Prozessen ausgesetzt 
sein kann. Objekte mit scharfen Kanten können die Oberfläche des Objekts verkratzen, 
solche Schäden sind nicht durch die Garantie abgedeckt. Sie dürfen nicht auf dem Stuhl 
stehen.
PFLEGE
Wegen der Möglichkeit einer Beschädigung der Produktoberfläche sollten keine Mittel 
verwendet werden, die Reinigungspartikel, Aktiv-Chlor, Salz, Fluorid, Bromid, Jodid oder 
Mittel auf Säure- und Bleichmittelbasis enthalten.
Matt lackierte Oberflächen: 
Wischen Sie das Objekt regelmäßig mit einem feuchten, weichen Mikrofasertuch ab und 
trocknen Sie es anschließend gründlich. Stärkere Verschmutzungen sind mit einem Tuch 
mit etwas Seife, Geschirrspülmittel oder alkoholhaltigem Glasreiniger zu entfernen. 

UŻYTKOWANIE
LEGGERA to obiekt wykonany ze stali węglowej. Przeznaczony do użytku wewnątrz 
pomieszczeń, w przeciwnym razie jego powierzchnia może ulec naturalnym procesom 
chemicznym. Przedmioty o ostrych krawędziach mogą porysować powierzchnię obiektu, tego 
rodzaju uszkodzenia nie są objęte gwarancją. Nie wolno stawać na krześle LEGGERA.	  
PIELĘGNACJA
Z uwagi na możliwość uszkodzenia powierzchni produktu nie należy stosować środków 
zawierających drobinki czyszczące, aktywny chlor, sól, fluorki, bromki, jodki ani środków 
na bazie kwasów i wybielaczy.
Powierzchnie malowane matowe: 
Obiekt należy regularnie przecierać wilgotną, miękką ściereczką z mikrofibry, a po 
przetarciu dokładnie osuszyć. Poważniejsze zabrudzenia należy usuwać ściereczką z 
odrobiną mydła, płynu do naczyń lub płynem do szyb na bazie alkoholu. 


